

**FRAKTION  
DER CHRISTLICH-SOZIALEN UNION  
IM STADTRAT ZU NÜRNBERG**



CSU-Stadtratsfraktion Rathausplatz 2 90403 Nürnberg

Wolff'scher Bau des Rathauses  
Zimmer 58  
Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg  
Telefon: 09 11 / 231 - 2907  
Telefax: 09 11 / 231 - 4051  
E-Mail: csu@stadt.nuernberg.de  
www.csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de

*Fax ✓*

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Ulrich Maly  
Rathausplatz 2  
  
90403 Nürnberg

*STR am 13.05.15*

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>		
<b>07. MAI 2015</b> / .....Nr. ....		
VII	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
Ba/OKL	2 X z.w.V.	4 Antwort vor Ab- sendung vorliegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorliegen

mk / 06.05.2015

Brehm

*Mu*

Universitätsentwicklung „auf AEG“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Bayerische Staatsregierung hat am 21. April 2015 dem Konzept „Vision FAU 2030“ zur Entwicklung der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg und in diesem Zusammenhang auch dem Erwerb des ehem. AEG-Areals im Nürnberger Westen zugestimmt.

Im Rahmen „Vision FAU 2030“ werden große Teile der technischen Fakultät der Universität Erlangen-Nürnberg auf dem ehemaligen AEG-Areal in Nürnberg angesiedelt. Auf diese Weise entsteht im Nürnberger Westen ein nordbayerisches Technologiezentrum für Energie, Umwelt und Nachhaltigkeit. Dort werden 5.000 Studierende in zwölf attraktiven, technologieorientierten Studiengängen lernen und 1.800 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler lehren und forschen. Auch die Technische Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm und außeruniversitäre Forschungseinrichtungen werden auf dem ehemaligen AEG-Areal wachsen.

Damit wird das ehemalige AEG-Areal zu einem High-Tech-Campus. Nürnberg wird zu einem Innovationszentrum für Zukunfts-Technologien sowie Forschung und Entwicklung. Insbesondere der Nürnberger Westen entwickelt sich zu einem ‚Knowledge Economies Hub‘, Quartier wissensbasierter Ökonomien. Hierdurch werden weitere technologieorientierte Unternehmen und Startups angezogen. Mit dem Energie Campus Nürnberg, der technischen Fakultät der Universität und weiteren Hochschul- und Forschungseinrichtungen auf dem ehemaligen AEG-Areal, dem DATEV IT-Campus in Nürnberg und Zentrum Neue Materialien in Fürth wird die Fürther Straße zu einer Nürnberg und Fürth verbindenden Wissens- und Wissenschaftsmeile.

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt daher für die Stadtratssitzung am 13.05.2015 folgenden

**Dringlichkeitsantrag:**

Aufgrund der überragenden Bedeutung des Universitäts- und Hochschulausbaus auf dem ehemaligen AEG-Areal für Nürnberg als Hochschul-, Wissenschafts- und Wirtschaftsstandort berichtet die Verwaltung über den Sachstand des Hochschulausbaus auf dem ehemaligen AEG-Areal und insbesondere über die „Vision FAU 2030“.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Brehm  
Fraktionsvorsitzender